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II-Mb'fl der Beilagen zu den Stenograrhischen Protokonen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebu;gsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr.Niedernieser; Dr.Müller, Strob~ Mag.Guggenberger 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Auf1assung von Kasernen in Tirol 

Im Zuge der Bundesheerreform - Heeresgliederung - NEU -. stand bereits vor geraumer Zeit die 

Schli<:ßung verschiedener Kasernen in ganz Österreich in Diskussion. Dies hat dazu geführt, daß in 

den betroffenen Städten und Gemeinden lTberlegungen über den Erwerb und eine spätere Verwen

dung der Gebäude oder des Areals angestellt \\urden. Dem Vemehmen nach soll jetzt Einigung ZW'i

sehen den betroffenen ~linisteIien erzielt worden sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Henn Bundesminister die folgende 

Anfrage: 

1. Wie ist der Stand der Verhandlungen mit dem HMfiir Landesverteidigung über die Veräußerung 

von Kasemen in Tirol ? 

2. Welche Kasernen im Bundesland Tirol sollen nach dem gegenwärtigen Stand dieser Verhandlungen 

verkauft werden und rur welche besteht Bednrfvon seiten anderer Bundesministerien ? 

3. Sind bereits Gebidskörperschaften mit Kaufmteresse an Sie bzw. Thr Bundesrninisterium herange

treten? 

4. Welche weiteren Schritte planen Sie hinsichtlich der Umsetzung der Veräußerung.'>pläne ? 

5. \\'ur<ic in Verhandlungen zwischen Ihrem Jvfinisterium und den Bundesrninisterien für Landesver

tcidigung sowie fUr Fin:lIlZCn die ;"1ög,lidlkeit erörtert, Gemeinden, welche auf diesen Grundstücken 

In1I'astruktull)fojektc - insbesomkn.: in1 Wohnbau - planen, bt. ... vorzugt zu behandeln ? 

6. Für welche Kasern~nverkJufc sind öffentliche Ausschreibungen vorgesehen? 

7. Gibt es bereits Übereinkünfte über die Verwendung der Einnahmen aus diesen Verkäufen 
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